

La zone d'activités commerciales de la Côte-Durieux inaugurée vendredi

Né en 2003, le projet d'aménagement du quartier de la Côte-Durieux est entré officiellement dans sa phase finale d'achèvement, vendredi soir, avec l'inauguration de la zone consacrée aux activités commerciales.

C'EST un tournoi de foot réunissant une trentaine d'enfants du quartier qui devait donner vendredi soir le coup d'envoi de l'inauguration officielle de la zone d'activités commerciales du Domaine des Cristaux à la Côte-Durieux.

Malheureusement, un orage a obligé Raphaël Basler et Fabrice Chapelon, les deux animateurs en charge de l'organisation, à interrompre prématurément le match qui avait lieu sur l'espace de jeux faisant partie intégrante du projet. Un terrain avec cages de foot et panneaux de basket a été aménagé dans l'optique de permettre aux enfants du quartier de trouver eux aussi leur place dans ce projet d'aménagement.

Trois opérations complémentaires

Au cours de la cérémonie officielle, Marie-Hélène Sauzée, maire et conseillère régionale et André Provéra, adjoint au sport et aux affaires économiques, ont rappelé la vocation de ce projet qui a été confié à la société Créa Dôme, à savoir rééquilibrer l'urbanisme local et les zones de chalandise au niveau du plus vieux

La zone commerciale s'articule autour d'une galerie marchande - comprenant six commerces - et d'une moyenne surface.

quartier de la commune. Un projet s'inscrivant dans une démarche de dynamisation des quartiers excentrés qui prévoit la création d'un pôle de vie alliant trois opérations complémentaires: un espace commercial, une zone résidentielle et un aménagement environnemental agréable de nature à valoriser le site.

«Avec ce projet d'aménagement de la Côte-Durieux, nous avons essayé de concilier sur un même lieu de vie des espaces commerciaux, des locaux pour des professions libérales, des habitations de qualité, un espace de jeux... afin que tout le monde cohabite en parfaite harmonie

dans ce quartier» ont-ils expliqué.

La zone commerciale s'articule autour d'une galerie marchande comprenant six commerces de proximité (pharmacie, opticien, salon de coiffure, pizzeria, boulangerie, laboratoire d'analyses médicales, boulangerie) et d'une moyenne surface à l'enseigne de Leader Price. Excepté le laboratoire d'analyses médicales, tous les commerçants installés sur cette zone ont ouvert leurs portes. Quant à la partie habitations du projet, la livraison de la première tranche des appartements est prévue pour mi-novembre.

C.L.



DE LA CÔTE AU PONTIN

Catéchisme. - Rentrée 2006-2007. Pour tout renseignement ou pour une inscription, vous pouvez vous adresser aux permanences d'accueil dans les maisons paroissiales : à la cure de Roche la Molière, 9

rué Louis-Comte Tél. : 04 77 90 62 21.

Réunion d'informations pour les parents de CE1 le jeudi 5 octobre à 20 heures au foyer de Roche.

Avis de la mairie. - Le conseil municipal se réunira le vendredi 6 octobre, à 19 heures, salle des délibérations.